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Aos (27)  dias do mês de janeiro,  do ano de (2018) dois mil e dezoito , as (17:19)  dezessete horas e dezenove 
minutos, na sala de reuniões da chefia do gabinete   do sr prefeito municipal, 11º andar, sito à Avenida Capitão 
Antonio Correa Barbosa nº (2233) dois mil duzentos e trinta e três, ocorreu a primeira reunião ORDINÁRIA do ano 
de 2018 do Conselho Municipal de Mobilidade - COMOB, sob coordenação do Secretário Executivo LUIZ 
CARLOS RODRIGUES DE MORAES. Presentes à reunião os seguintes membros: JORGE AKIRA KOBAYASKI, 
Presidente do COMOB; LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES, titular pela Secretaria Municipal de Trânsito e 
Transportes - SEMUTTRAN; LIDIA ISABEL D'ARCE MARTINS, titular pelo IPPLAP; RUDINEI JOSÉ BASSETE, 
titular da AEAP; DIÓGENES STENICO, titular da VIA ÁGIL e AUGUSTO CARDINALLI JUNIOR,  TITULAR do 
PIRA 21. O presidente do COMOB abriu a reunião indagando aos presentes sobre a necessidade ou não da 
leitura da ata da reunião anterior e se estaria em condições de ser aprovada. Em não havendo discordância por 
parte dos membros presentes, foi passada a ata a todos para que assinassem. Em continuidade, o presidente 
informou aos presentes sobre apresentação do novo terminal de ônibus da Paulicéia que, devido a contratempos 
de adequações necessárias ao projeto, acabou sendo cancelada a coletiva de apresentação que se daria na 
quinta feira. Essas adequações foram em função de uma reunião com o COMDEF. Também informou que foi 
aberta a licitação para reforma do terminal do CECAP, cujas obras se diferenciam do Vila Sônia e Paulicéia, já 
que é uma reforma geral do mesmo. Continuando, o presidente informou sobre a dinâmica adotada para a 
revisão dos planos Diretor e de Mobilidade e, este último, que tinha uma data prevista para sua conclusão que 
era no mês de abril de 2017 (dois mil e dezessete), tendo sido alterada por uma medida provisória do governo 
federal postergando para 2018, devendo ser entregue até o inicio de 2019. As discussões da revisão do Plano de 
Mobilidade será em conjunto com a revisão do Plano Diretor pelo IPPLAP uma vez que ambos estão 
correlacionados. Tais discussões com a sociedade se dará através de oficinas, capacitações e audiências 
públicas, daí, a importância da participação de membros do Conselho de Mobilidade nas mesmas.   Devido à 
extensão do assunto, o mesmo não foi transcrito nesta ata, porem, encontra-se gravado conforme numeração 
abaixo e disponível para os interessados. Nada mais havendo a ser tratado o Secretário Executivo deu por 
encerrada a reunião e eu, LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES, secretariei e redigi a presente Ata que, 
após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes, sendo que sua íntegra encontra-se gravada e disponível 
para todos os interessados sob o título de COMOB-ROR-AV-001-2018. 
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